
 

「長寿を祝う会」では、お土産に飴を

お配りしている。その飴を全対象者に

とのお声が多数届いている。節目と

なる年齢に、記念品を送れないか。

また、介護予防の考え方などをあわ

せてお知らせしてはどうか。 

記念品は検討する。介護予防対策は

取り入れる。 

「防災講演会」「女性のための防災セ

ミナー」や男女共同参画の推進のた

めの講座、環境講座をニュータウン

地域で行えないか。 

２期目も 地域のために 皆様のために 
一生懸命働きます！ 

多くの皆様より、真心からのご支援を賜りまして、2 期目の当選

を果たさせていただきました。心からの感謝の思いを胸に、この 4

年間も、全力で走り抜いて参ります。 

 そして、前期のこの 2 年間は、福祉部、医療保険部、健康部及び

子ども家庭部に関する事項を所管いたします、厚生委員会委員長の

大任を拝しました。しっかりと使命を果たして参る決意でございま

すので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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みのべ弥生 議会質問より 
６月 
議会 

男女共同参画の推進のための講座、

環境講座の開催は検討する。「防災

講演会」「女性のための防災セミナ

ー」は開催する。 
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文化芸術の振興は、魅力あるまちづく

りに不可欠のものと考えるが市長の見

解は。 

まちの魅力にとって、文化芸術は重要な

要素である。来年度から始まる文化芸術

振興計画について議論を重ねている。文

化芸術の振興を図っていきたい。 

質問
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市議会議員 みのべ弥生 八王子市別所 2-49-2-604 TEL：042-675-0119 

http://www.komei.or.jp/km/hachioji-minobe-yayoi/ 
お問い合わせはこちら 

2015 年 7 月 

このたび大田川に架かる板橋付近の排水対策が完了しました。 

ここは雨が降ると水たまりができて通行に支障があると、地域住民の方々や、 

遊歩道を利用する歩行者の方から改善の要望を受け、市の担当課に相談し、 

実現したものです。 

皆様の声をカタチに！ 
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